

# Newsletter

2 / März 2020



Liebe Leserin, lieber Leser,

Das Corona-Virus hat die ganze Welt drastisch verändert. Jeden Tag kommen von Bund und Kantonen neue Verordnungen.

**DANKE**, dass Sie diese befolgen und mithelfen, die Ausbreitung des Virus zu bremsen.

**DANKE**, dass Sie auf privater Basis Ihre Hilfe den Hilfsbedürftigen anbieten und leisten.

**DANKE** den Restaurants, die Mahlzeitendienste anbieten.

**DANKE** dem Dorfladen-Team, dass sie uns weiterhin mit Lebensmitteln versorgen.

**DANKE**, dass Sie nicht unsinnig horten und andere leer ausgehen lassen.

Dieser Newsletter erscheint auf der Gemeinde-Homepage. Sie können die "Neuigkeiten" abonnieren (auf der Gemeindehomepage oben rechts MyServices anklicken und ein Benutzerkonto einrichten).

Bitte leiten Sie meinen Dank an alle weiter, welche nicht so oft oder nie die Gemeinde-Homepage lesen.

**DANKE** der Kirche und anderen Organisationen, welche helfen, wo es nötig ist.

**DANKE** der Leitungen Schule und Tageschule für ihre professionelle Organisation.

**DANKE ALLEN** für ihre Hilfe, welche hier nicht erwähnt sind.

Der Gemeinderat hat sehr schnell die Krisenkommunikation festgelegt. Ein Krisenkonzept und Krisenstab werden momentan verabschiedet, so dass immer eine Führung durch Gemeinderat und Verwaltung garantiert ist.

Bitte schützen Sie sich und andere und bleiben Sie gesund.

**Gemeindepräsidentin  
Margrit Bohnenblust**

## Nächste Informationen

Das nächste **"Info"** erscheint im April/Mai.

Die nächste Gemeindeversammlung, zu der Sie alle herzlich eingeladen sind, findet voraussichtlich am 22. Juni 2020 statt.

Bei Bedarf werde ich auf der Homepage unserer Gemeinde unter **Rückblick / Ausblick** neuste Informationen aufschalten lassen.